

EST NORD EST

Invitation à nos portes ouvertes du printemps!

Invitation to our spring open studios!



Portes ouvertes de l'hiver, 2025. Crédit photo: ENE / Jean-Pierre Pelletier

English follows

Portes ouvertes du printemps 2025

Jeudi 5 juin à 17h

En personne, entrée libre

Alors que les belles journées s'installent à Saint-Jean-Port-Joli, elles marquent aussi la fin de notre résidence du printemps 2025. 🌸 L'équipe d'Est-Nord-Est vous invite chaleureusement à venir découvrir les recherches et explorations des artistes en résidence lors de nos portes ouvertes, le jeudi 5 juin à 17h.

Les artistes **Florence Viau** (Montréal), **Anna Hawkins** (Edmonton), **Rosamunde Bordo** (Vancouver), **Rebecca Ramsey** (Montréal) ainsi que l'autrice **Yidan Li** (New York) vous accueilleront dans leurs studios pour

partager les processus, les essais et les réflexions qui ont marqué leur passage chez nous.

La soirée se poursuivra autour d'un repas convivial – c'est gratuit, et tout le monde est bienvenu ! On a très hâte de vous retrouver pour cette belle soirée de découvertes et d'échanges. ✨

[Retrouvez l'événement sur Facebook](#)

Spring 2025 open studios

Thursday, June 5 at 5 p.m.

In person, free entrance

As sunny days settle in over Saint-Jean-Port-Joli, they also signal the end of our Spring 2025 residency. 🌸 The Est-Nord-Est team warmly invites you to join us for our Open Studios on Thursday, June 5 at 5 p.m., to discover the research and creative explorations of our current residents.

Artists **Florence Viau** (Montreal), **Anna Hawkins** (Edmonton), **Rosamunde Bordo** (Vancouver), **Rebecca Ramsey** (Montreal), and writer **Yidan Li** (New York) will welcome you into their studios to share the processes, experiments, and reflections that have shaped their time with us.

After the visits, stay for a friendly shared meal – it's free, and everyone is welcome! We're looking forward to seeing you for this inspiring evening of exchange and discovery. ✨

[Find the event on Facebook](#)

Notre auteure invitée!

Our guest author!



Manel Benchabane. Courtoisie

Nous sommes ravi·e·s de vous présenter **Manel Benchabane**, notre auteure invitée! Celle-ci ira à la rencontre de chacune des résidentes afin de rédiger un texte-témoign résuméant leurs parcours durant cette résidence du printemps 2025. ✍️ Vous pourrez faire sa connaissance lors de nos prochaines portes ouvertes !

Commissaire en art contemporain, historienne de l'art et autrice basée à Montréal, Manel Benchabane dirige le programme d'expositions à la Galerie d'art Stewart Hall (Pointe-Claire). Elle s'intéresse aux questions de nature et d'environnement, ainsi qu'aux enjeux de culture, d'héritage et de féminisme. Elle a notamment signé les expositions *Prendre empreinte — Holding Knowledge* (2024), *Entre les lignes — Writing Mountains* (2023) et *Petites baleines à dents — Cynthia Girard- Renard* (2022). Ses textes ont été publiés dans les revues *Espace*, *Esse arts + opinions*, *Vie des arts*, ainsi que dans plusieurs catalogues et opuscules d'exposition. Elle a également siégé sur différents jurys et comités de sélection.

We are delighted to introduce **Manel Benchabane**, our guest author! She will meet with each of the residents to write a testimony summarizing their journey during this spring 2025 residency. ✍️ You will be able to get to know her during our next open studios!

Contemporary art curator, art historian, and author based in Montreal, Manel Benchabane directs the exhibition program at the Stewart Hall Art Gallery (Pointe-Claire). She is interested in questions of nature and environment, as

well as issues about culture, heritage, and feminism. She curated the exhibitions *Prendre empreinte — Holding Knowledge* (2024), *Entre les lignes — Writing Mountains* (2023), and *Petites baleines à dents — Cynthia Girard-Renard* (2022). Her writings have been published in the magazines *Espace*, *Esse arts + opinions*, *Vie des arts*, as well as in several exhibition catalogs and booklets. She has also served on various juries and selection committees.

Faire un don / Donate

**À venir à ENE
Coming soon at ENE**

Notre résidence du printemps/ Our spring residency.



Portes ouvertes: 05 juin 2025

Fin de la résidence: 13 juin 2025

Open studios: June 05, 2025

End of residency: June 13, 2025

